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Актёр, музыкант, спортсмен, преподаватель, переводчик с турецкого — и всё это один человек, ассистент и специалист по работе с молодёжью Высшей
школы международных отношений Гуманитарного института Мустафа Туана. А недавно он стал ещё немножко «дипломатом» — посетил Генеральное
консульство Турецкой Республики в Санкт-Петербурге по приглашению генерального консула страны Озгуна Талу и рассказал о новой образовательной
программе СПбПУ «Зарубежное регионоведение: Страны Ближнего Востока (Турция, арабские страны). Что за человек Мустафа Туана, почему он приехал
в Россию и уже 12 лет не расстаётся с Политехом? Об этом и не только — в нашем интервью.
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— Мустафа, откуда вы родом, где росли и учились?

— Я родился и вырос в Стамбуле, в Турции. В 2011 году приехал в Россию для обучения
в Санкт-Петербургском политехническом университете. Начал своё образование
с подготовительного факультета, после чего поступил в Высшую школу
международных отношений. В 2016 году я получил диплом бакалавра
по специальности «Реклама и связи с общественностью». Прошёл дополнительное
обучение и в 2017 году получил сертификат о владении русским языком на уровне С1.
Это позволило мне начать работу переводчиком и репетитором турецкого языка.
В 2023 году я получил диплом магистра в Высшей школе международных отношений
по специальности «Зарубежное регионоведение: Европейские исследования». Сейчас
работаю в Политехническом университете в должности специалиста по работе
с молодёжью и преподавателя турецкого языка. Благодаря полученному образованию
и приобретённому опыту я могу легко общаться с людьми разных возрастов
и национальностей. Но я продолжаю совершенствовать знания в области
международных отношений и методики преподавания турецкого, чтобы развиваться
в профессии и приносить пользу обществу.

— Во время учёбы какие у вас были увлечения в университете?

— Когда я жил в Турции, увлекался музыкой, спортом и актёрским мастерством,
и в Россию продолжил заниматься этим. Участвовал в музыкальных фестивалях, играл



на различных инструментах, исполнял песни. Принимал участие в спортивных
мероприятиях и получал медали. А также снимался в фильмах и телесериалах.

— На каких инструментах вы играете?

— С самого детства я занимался музыкой с репетиторами, играл на национальных
инструментах уд и саз (они похожи на балалайку), на гитаре и пианино. Одно время
серьёзно занимался вокалом. Когда я учился на подготовительном факультете
ВШМОП, принял участие в студенческом фестивале «Золотая осень» в номинации
«Дебют года». Моя песня была признана лучшей, я получил приз. Также я имел честь
выступать на сцене вместе с известной певицей Зарой при открытии турецкого
ресторана «Афиет» в Петербурге. Это стало для меня очень значимым
и запоминающимся моментом в жизни. Я люблю музыку и всегда стремлюсь к новым
достижениям в этой области.



— Что значит спорт в вашей жизни?

— Спорт для меня не просто хобби. Мой отец занимался греко-римской борьбой
и футболом, он всегда говорил: «В здоровом теле — здоровый дух». Поэтому
я с шестнадцати лет занимаюсь бодибилдингом. Когда тренируюсь, то улучшается
не только моё физическое здоровье, но и дисциплинированность, которая помогает
достигать успеха в разных сферах жизни. В 2019 году я участвовал в чемпионатах
Санкт-Петербурга и Ленинградской области по бодибилдингу, в двух городских
соревнованиях, выиграл медали.

— Как вы начали сниматься в кино и какие трудности пришлось преодолеть, чтобы добиться успеха? Какими проектами вы гордитесь больше всего?

— Я начал заниматься актёрским мастерством в Турции, снимался в различных
фильмах и сериалах. В поисках новых возможностей я решил попробовать свои силы
в России. Вначале мне доводилось играть маленькие роли и участвовать в массовках,
но в 2018 году я получил приглашение на кастинг для сериала «Осколки» на канале
«Россия 1». В этом сериале я сыграл роль турецкого персонажа Юсуфа. Съёмки
проходили в Санкт-Петербурге и частично в Калининграде. После этого я снялся
в сериалах «Фальшивый флаг» и «Папа в законе», в фильме «Душа шпиона».
Не ограничиваясь только актёрской деятельностью, я также озвучивал на турецком
языке фильмы и сериалы, например, «Шугалей» и «Миньоны».



— Вы познакомились со своей будущей женой в Политехническом университете?

— Моя история любви началась на подготовительном факультете Политехнического
университета, где я встретил свою будущую жену Катю. Это была любовь с первого
взгляда, и через год мы решили пожениться. Свадьбу сыграли и в России, и в Турции,
это было незабываемое событие в нашей жизни. Вскоре у нас родилась дочь, сейчас
она уже учится в школе.



— Хотели бы ли вы, чтобы ваша дочь также продолжила традицию семьи и поступила в Политех?

— Мы хотим, чтобы у дочери было прекрасное образование, и поэтому мечтаем о том,
чтобы она после окончания школы поступила в Политехнический университет. Здесь



она сможет не только получить знания, но и почувствовать особую атмосферу нашего
университета. Моя жизнь в Политехе началась с любви с первого взгляда
и продолжается до сих пор счастливым семейным единством. Мы благодарны
университету за то, что он соединил нас вместе и помогает нам расти и развиваться.


